



20. Januar 2020

01/2020

## **Schauen Sie mal! – Innenarchitektur aus Rheinland-Pfalz.**

Ausstellungseröffnung, Montag, 27. Januar 2020, 18 Uhr, Wörrstadt

**Wörrstadt: Noch nie haben Menschen so viel Zeit in Innenräumen verbracht! Nie war der Beruf der Innenarchitektinnen und Innenarchitekten so wichtig wie heute, das Aufgabengebiet so groß. Innenarchitekt\*innen planen und bauen im Bestand und im Neubau. Wie vielschichtig die Aufgaben sind, die sie kreativ lösen und wo die Schnittstelle zu den Kolleg\*innen vom Hochbau liegt, zeigt die Ausstellung „Schauen Sie mal!“.**

Die Kammergruppe Alzey-Worms der Architektenkammer Rheinland-Pfalz lädt ein zur Ausstellungseröffnung am Montag, dem 27. Januar 2020, um 18 Uhr, in den Firmensitz der juwi AG in Wörrstadt.

Projekte jeder Größenordnung werden in der Wanderausstellung präsentiert – von internationalen Messeständen über klassische Aufgaben wie Büro- und Praxisgestaltungen bis hin zum kleinteiligen privaten Umbau oder Dachausbau. Die abwechslungsreiche Präsentation zeigt anhand vieler Fotos, wie vielfältig Innenarchitekt\*innen aus Rheinland-Pfalz arbeiten. Sie sind Spezialisten im Gestalten von Räumen, sie verwandeln durch Einbauten, mit der Planung von Oberflächen, Licht, Farbe, Material und Möbeldesign.

Die Besucher der Ausstellungseröffnung werden prominent begrüßt von Fred Jung, Aufsichtsrat juwi AG, Markus Conrad, Bürgermeister Verbandsgemeinde Wörrstadt und Luigi Sinopoli, Sprecher der Kammergruppe.

Eva Holdenried, Innenarchitektin aus Wörrstadt und Vorstandsmitglied der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, wird in die Ausstellung einführen und im Gespräch mit den Innenarchitekten Anja Welle aus Homburg und Gisbert Lehle aus Schornsheim über die Kompetenzen des Berufsstandes informieren.

Die Ausstellung „Schauen Sie mal!“ der Architektenkammer Rheinland-Pfalz ist bis zum 27. März 2020 in der juwi AG, Energie-Allee 1, 55286 Wörrstadt, zu sehen; geöffnet ist sie zu den Geschäftszeiten, Montag bis Freitag, 8 bis 16 Uhr. Der Eintritt ist frei.

PRESSEMITTEILUNG



- 2 -

Die Architektenkammer Rheinland-Pfalz dankt der juwi AG für die Möglichkeit, die Ausstellung in ihrem Firmensitz zu zeigen.

Anmeldungen zur Ausstellungseröffnung bitte bis zum 23. Januar 2020 an die Landesgeschäftsstelle der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, E-Mail: [seitz-wollowski@akrp.de](mailto:seitz-wollowski@akrp.de), Telefon: 06131 / 99 60 23.

**Weitere Informationen:**

Architektenkammer Rheinland-Pfalz, Bärbel Zimmer  
Postf. 1150, 55001 Mainz, Tel. 06131/99 60 41, Fax 06131/99 60 62  
E-Mail: [zimmer@akrp.de](mailto:zimmer@akrp.de), Internet: [www.diearchitekten.org](http://www.diearchitekten.org)

**Die Architektenkammer Rheinland-Pfalz:**

*Die Förderung der Baukultur, des Bauwesens, der Landschaftspflege und der städtebaulichen Entwicklung gehören zum gesetzlichen Auftrag der Architektenkammer Rheinland-Pfalz. Die Architektenkammer wurde 1950 als Körperschaft des öffentlichen Rechts gegründet, ihr gehören alle Architekten, Innenarchitekten, Landschaftsarchitekten und Stadtplaner des Landes an, unabhängig davon, ob sie ihren Beruf freischaffend, angestellt oder beamtet ausüben. Um ihrem Auftrag, der Förderung der Baukultur des Landes, gerecht zu werden, ist es Ziel der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, Architektur, Innenarchitektur, Städtebau und Landschaftsarchitektur durch Veranstaltungen, Ausstellungen, Preise und Publikationen ins öffentliche Bewusstsein zu rücken. Zu den zentralen Veranstaltungen zählt beispielsweise der jährlich am letzten Juni-Wochenende stattfindende "Tag der Architektur". Gesetzliche Grundlage der Kammerarbeit ist das Architektengesetz Rheinland-Pfalz.*

*1993 hat die Architektenkammer Rheinland-Pfalz die "Stiftung Baukultur Rheinland-Pfalz" gegründet, die gemeinsam mit dem Ministerium der Finanzen und der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz sowie der Kammer selbst Trägerin des Zentrums Baukultur im Brückenturm in Mainz ist.*

PRESSMITTEILUNG